



“Novedades en el ordenamiento jurídico-farmacéutico”

-15 de octubre de 2013



*Salón de Actos de la Consejería de Sanidad de Castilla y León.
Paseo Zorrilla 1. Valladolid*

Entre los propósitos actuales y futuros de la Academia de Farmacia de Castilla y León, se halla el de propiciar su acercamiento y misión social. En este sentido, hemos iniciado una trayectoria que pretende profundizar en la divulgación y conocimiento del papel que desarrollan la Farmacia y los farmacéuticos en el marco del SNS y su capacidad de adaptación tanto a los cambios científicos, como a los socioeconómicos y legislativos.

En este marco, el programa de actividades científicas que venimos desarrollando abarca múltiples y variadas temáticas entre las que destacan aquellas que se orientan a la revisión de los cambios que afectan al ordenamiento jurídico-farmacéutico.

Precisamente, el pasado 25 de julio fue aprobada la reforma de la Ley de garantías y uso racional de los medicamentos, una reforma que persigue como objetivo básico adecuar nuestra normativa a las directrices transnacionales, garantizando el correcto funcionamiento del mercado interior de medicamentos e incrementando su seguridad y calidad, al tiempo que se garantiza la equidad de la prestación en todo el territorio español.

La modificación de la regulación farmacéutica, inherente tanto a la entrada en vigor de la Ley como a su posterior desarrollo, y cómo estos cambios afectarán a los diferentes implicados en la cadena del medicamento, nos ha llevado a considerar la pertinencia de organizar esta jornada, en colaboración con la Consejería de Sanidad, SACYL y GlaxoSmithKline. Espero, sinceramente, que el programa y contenidos sean del agrado e interés de todos.

Carlos Gómez Canga-Argüelles

Presidente de la Academia de Farmacia de CYL

17:00 / 17:15

Inauguración.

Antonio M^a Sáez Aguado. Consejero de Sanidad de Castilla y León.

17:15 / 17:45

Precio y financiación de los medicamentos en España: Necesidades de adaptación a un nuevo horizonte económico.

Carlos Lens Cabrera. Subdirector General de Calidad de Medicamentos y Productos Sanitarios. MSSSI.

17:45 / 19:30

Panel de expertos

Moderador: Francisco Zaragoza García. Catedrático de Farmacología.

Vocal Nacional de Docencia e Investigación del CGCOF. Miembro del

Consejo Asesor del MSSSI.

Papel de la Administración autonómica en la regulación del medicamento.

Nieves Martín Sobrino. Directora Técnica de Farmacia.

Dirección General de Asistencia Sanitaria. SACYL.

La visión del sector de la distribución.

Jesús Ángel Ruiz Alonso. Presidente ZACOFARVA.

Concreción regulatoria en el ámbito hospitalario.

Laura Isusi Lomas. Jefa de Servicio de Control Farmacéutico.

Dirección General de Asistencia Sanitaria. SACYL.

Implicaciones prácticas de los cambios regulatorios en el día a día de la Farmacia Hospitalaria.

Juan Ortiz de Urbina. Jefe de Servicio de Farmacia. HULE. SACYL.

Novedades en la regulación del medicamento e implicación en la Farmacia Comunitaria.

Juan de Dios Jodar Pereña. Secretario CONCYL.

19:30/20:00

Debate

20:00

Clausura.

Agustín Álvarez Nogal. Director General de Salud Pública. Consejería de Sanidad. Junta de Castilla y León.



Organizadores:

